

Despedida de Padre Jorge 12-03-2021

Hoy es un día muy especial en el que queremos dar gracias a Dios por los más de ocho años que estuviste con nosotros. Ha sido un tiempo de ajustes y consolidación de una comunidad parroquial que ha crecido en la calidad, profundidad y compromiso con el servicio a la Iglesia.

P. Jorge, en un comienzo te sentíamos distante y no comprendíamos hacia donde se proyectaba tu trabajo. También nos parecía que tu tiempo de dedicación a la parroquia era escaso, por causa de tu trabajo como director del Departamento de Catequesis del Arzobispado y por los viajes para dictar cursos en el extranjero.

Pero esa primera impresión fue quedando atrás a medida que pasaba el tiempo. Fuimos comprendiendo como esa gran misión catequística empezó a dar frutos en la parroquia y en sus diferentes pastorales.

También nos has dejado un legado muy importante en cuanto a las actividades formativas como charlas y conversatorios, abriendo un amplio espectro de temas que nos han permitido abrirnos como católicos a diversas miradas de la realidad nacional e internacional.

Vivimos muchas Jornadas Parroquiales en las cuales se realizaron reflexiones compartidas sobre las líneas pastorales de la arquidiócesis y las exhortaciones apostólicas del Papa Francisco, generando conclusiones que nos ayudaron a nuestro trabajo como agentes pastorales.

Pero creemos que los momentos más luminosos del encuentro comunitario sucedieron en los retiros, donde compartimos una reflexión desde la intimidad de nuestros corazones sobre como avanzar como pueblo de Dios con Jesús como centro y siempre a nuestro lado.

Podemos dar fe que en estos años hemos conocido a un pastor muy profundo en su vida espiritual, lo que proyecta especialmente en sus cuidadas y preparadas homilias y como nos transmite la Palabra del Señor desde su propia mirada.

P. Jorge, sabemos que te esperan caminos que quizás hoy no conocemos pero sabemos que como buen caminante seguirás al Señor, donde El te tiene destinado un objetivo en que tus talentos darán cada vez más frutos porque los caminos del Señor son insospechados y sorprendentes.

Pero también queremos decirte que esta siempre será tu casa así como también cada una de nuestras casas donde estaremos felices de recibirte cuando tu lo quieras para mantener la cercanía y la sintonía alcanzada entre todos nosotros.

Gracias por estos años, y que Dios te bendiga.

Robert & Isabel